
Jenis Tusuk Sulam Benang

Embroidery Lovers: 31 Kreasi Sulaman, Bordir, dan Lukisan pada
TEKNIK MENGHIAS KAIN
Sulam benang motif bunga
Seni Berkarya dengan Sulam Benang
Sulaman Bunga pada Tas Cantik Anda
Kreasi Kristik untuk Pemula
SERI MERAJUT
Seni Berkarya dengan Sulam Pita
20 Kreasi Sulaman Bunga pada Pernik Cantik
The Art of Embroidery Designs
Desain bordir pada garis leher busana
Sulam Benang untuk Pemula
21 Kreasi Tas dan Dompot Pesta dengan Sulaman Bunga
Kerajinan Tgn & Kesn SD 6 (2005)
Sulam Bullion - Dari Mawar Hingga Bunga-Bunga Liar
Sulaman Bunga Cantik Pada Tas Jinjing Anda
Desain bordir motif flora untuk bagian depan busana
20 Kreasi Sulaman Bunga pada Pernik Cantik
TEKNIK MENGHIAS KAIN BERBASIS PROYEK
AYO MEMBUAT KERAJINAN TEKSTIL
Kreasi Sulam Sisir Untuk Pemula
LANGKAH AWAL MENJAHIT BUSANA
Desain Bordir Motif Flora & Fauna Nus.
Bag Lovers - 28 Kreasi Sulaman Bunga Menawan pada Tas
Kreasi Flanel Pada Busana Anak
Pendidikan Keterampilan
Terampil Berkreasi
Kreasi Cantik Sulam Kombinasi
Sulaman pita pada tas jinjing
Aksesori Flanel untuk Anak: Tokoh Animasi Terpopuler
Embroidery Lovers: 31 Kreasi Sulaman, Bordir, dan Lukisan pada Tas Wanita
Berkreasi Aneka Bentuk Sulaman Sederhana
Sulaman Bunga Pada Tas Cantik & Pernik Rumah Tangga
Sulam Pita untuk Pemula
Tusuk sulam dasar
Desain Bordir Motif Etnik Batik
Boneka Mungil dari Kain Felt
Kreasi Trapunto

Aneka Kreasi Cantik Bordir & Sulam
Aksesori Aplikasi Flanel, Renda, dan Payet

Jenis Tusuk Sulam Benang

Downloaded from intra.itu.edu by guest

WILSON BREANNA

Embroidery Lovers: 31 Kreasi Sulaman, Bordir, dan Lukisan pada Tiara Aksa

""Buku keempat yang disusun oleh Endang Rachminingsih ini berbeda dengan buku sebelumnya. Selain motif bunga yang lebih berwarna, juga variasi tusuk sulamannya lebih kaya. Sehingga setiap tas maupun dompet pesta yang diberi sulaman bunga menjadi tampak luar biasa. Buku ini memuat 21 kreasi tas pesta, dompet (pouch) dalam berbagai bentuk dan warna bersulam bunga yang pasti mempercantik penampilan Anda saat menghadiri acara istimewa. Meski baru 5 tahun menekuni dan memproduksi aneka macam tas wanita dengan hiasan sulaman, penulis buku ini telah mengukir prestasi melalui berbagai penghargaan: UKM (Usaha Kecil Menengah) berprestasi Provinsi DKI Jakarta, Juara I lomba Produk Unggulan Kodya Jakarta Barat, Produk Unggulan tingkat Provinsi DKI Jakarta, Best Professional Moslems Associations, dan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (Kerajinan Tangan) dari Bank Mandiri Tahun 2010. Bagi peminat dan pencinta seni sulam, tas sulaman Endang Rachminingsih merupakan karya seni dan cenderamata yang membanggakan.""

TEKNIK MENGHIAS KAIN Tiara Aksa

"Tas adalah salah satu aksesori penting pelengkap busana bagi wanita. Berbagai bentuknya seperti tas tangan, tas jinjing, dan tas selempang. Keberadaan tas tak dapat dipisahkan dengan kegiatan sehari-hari bagi wanita, baik wanita bekerja maupun ibu rumah tangga. Untuk dibawa ke kantor, ke acara arisan, reuni ataupun menjemput putera-puteri di sekolah. Banyak kreasi dapat dilakukan untuk membuat penampilan tas berbeda melalui pemilihan warna, bahan dan aplikasi sulaman. Aplikasi sulaman ? Ya, sulaman benang dipadu dengan sulaman pita di atas berbagai bahan akan membuat penampilan tas menjadi berbeda dan eksklusif. Banyak motif favorit seperti aneka bunga yang indah atau fauna yang dapat kita peroleh dan manfaatkan melalui majalah, buku ataupun internet. Bunga mawar adalah contoh motif flora klasik karena keindahan bentuknya, sedangkan kupukupu adalah motif fauna yang populer karena kaya warnanya. Kreativitas memilih bahan dasar tas untuk aplikasi sulaman benang dan pita juga menjadi suatu kreasi tersendiri. Berbagai bahan dasar tas yang dapat dicoba, antara lain: + Jins+ Kulit imitasi atau kulit asli+ Aneka jenis kain+ Kain tenun, dan lainnya. Bagi Anda yang memiliki hobi melukis, aplikasi coretan cat akrilik yang dipadu sulaman benang menjadikan kreasi tas Anda sekaligus sebagai karya seni yang bernilai bisnis."

Sulam benang motif bunga Gramedia Pustaka Utama

Ingin terampil membuat aneka bentuk kreasi dari kain flanel? Anda tidak perlu bingung karena menciptakan kreasi dari kain flanel sangat mudah dilakukan. Siapa pun bisa melakukannya karena teknik pembuatannya cukup sederhana. Menyambung kain flanel hanya membutuhkan teknik jahit sederhana, jadi tidak perlu khawatir jika Anda tidak punya keterampilan khusus. Berkreasi itu bukan bakat, tetapi pola kreatiflah yang membuat kreasi Anda bagus. Kain flanel yang berwarna-warni akan membuat kreasi menjadi cantik dan menarik. Buku ini akan menginspirasi Anda untuk memanfaatkan waktu luang dengan berkreasi. Pengenalan seputar benang, jarum, dan macam-

macam tusuk dijelaskan secara singkat, jelas, dengan bahasa yang mudah dipahami, dan dilengkapi dengan foto pada setiap tahapannya. Berbagai macam kreasi unik dan menarik dengan pola animasi yang disukai anak-anak dapat Anda temukan dalam buku ini. Jepit rambut "Sesame Street", ikat rambut "Sanrio Family", kalung "The Backyardigan", bros "Spongebob and Friends", topeng "Angry Bird", dan masih banyak kreasi lainnya. Modalnya cukup dengan sedikit biaya, ketekunan, dan segudang kreativitas. Anda tidak perlu ragu untuk mencobanya. Selamat berkreasi! Buku terbitan GalangPress (Galangpress Group).

Seni Berkarya dengan Sulam Benang CV MEDIA EDUKASI CREATIVE

Sekarang ini cerita tidak hanya dituangkan ke dalam buku saja, akan tetapi cerita dapat dituangkan ke dalam berbagai media salah satunya aksesori. Tidak percaya ? Coba simak buku ini !! Ada aksesori tematik, dengan perpaduan antara flanel, renda, dan payet. Menjadikan aksesori ini tampil lebih unik dan berbeda. Jadikan buku ini sebagai panduan untuk menjadikan tampilan Anda semakin inspiratif dan trendy. Tiara Aksa

Sulaman Bunga pada Tas Cantik Anda PT Grafindo Media Pratama

"Inilah buku ketujuh yang dibuat Endang Rachminingsih, namanya tak asing lagi dalam dunia keterampilan sulam. Ia terus produktif berkarya meski usianya telah senja, di sela kesibukannya mengasuh cucu-cucunya. Buku ini memuat sebagian kecil karya-karya terbarunya, mulai dari tas jinjing, tas pesta (clutch), tas selempang juga tas punggung. Menyulam motif-motif bunga maupun keindahan lain di atas tas wanita, akan menghasilkan kepuasan moril maupun materiil. Dengan sedikit kreasi dan ketekunan, Anda dapat membuat tas sulam sendiri, dipadu dengan bordir maupun lukisan. Buku ini berisi 31 kreasi tas bersulam karya Endang Rachminingsih, yang menjadikan hobi menyulam menjadi peluang bisnis. Anda dapat mempraktikkan setiap kreasi dengan mengikuti pola motif-motif bunga, dan cara membuat aneka tusuk sulam."

Kreasi Kristik untuk Pemula Gramedia Pustaka Utama

Boneka selalu populer dari zaman ke zaman, hampir setiap anak di seluruh dunia selalu menyukainya. Bahkan tidak sedikit orang dewasa yang juga tertarik dengan boneka. Kain felt merupakan salah satu bahan yang cukup ideal untuk membuat boneka. Dengan kain felt, kita bisa membuat sendiri aneka bentuk boneka lucu yang kita inginkan. Buku ini menampilkan aneka kreasi boneka mungil dari kain felt yang dibuat dengan jahitan tangan sederhana. Berbagai kreasi boneka unik dengan warna-warna ceria ditampilkan pada buku ini, seperti misalnya: boneka bunga cantik, boneka beruang, boneka gadis kecil, boneka anak ayam, dan boneka bentuk binatang lainnya yang lucu dan disukai anak-anak. Kreasi boneka felt dapat dipajang untuk menghias kamar anak. Bahkan, kreasi lain seperti perlengkapan sekolah dan beragam aksesori juga dapat diberi hiasan boneka felt.

SERI MERAJUT PT Grafindo Media Pratama

Buku ini berjudul Teknik Menghias Kain Berbasis Proyek merupakan bahan ajar untuk menjadi panduan bagi mahasiswa dalam mempelajari teknik menghias kain dalam materi ini, teknik menghias kain dapat menunjang mata kuliah yang lain sebagai dasar dalam membuat hiasan

busana yaitu dalam berbagai busana misalnya busana pesta, busana kerja, busana casual, busana karnaval dan busana sehari-hari dan juga lenan rumah tangga misalnya sarung bantal tidur, saperaai tempat tidur, sarung bantal kursi, taplak meja dan kain gordena. Tujuan buku teknik menghias kain sebagai buku panduan dalam membuat macam-macam tusuk dasar dalam menyulam suatu busana dan buku ini juga dapat meningkatkan keterampilan dalam menghias kain begitu juga menghias busana. Teknik menghias kain berisi tentang materi perkuliahan tentang konsep dasar teknik menghias Kain, alat dan bahan yang digunakan dalam menghias kain, macam-macam tusuk dasar dan langkah-langkah membuat teknik tusuk dasar menghias kain, Macam-macam Sulaman dan contoh penerapan sulaman Sashiko pada tas tote bag begitu pula langkah-langkah pembuatannya. Buku ini hanya menjelaskan beberapa macam tusuk dasar saja dan begitu juga sulaman ada berbagai macam tusuk dasar dan sulaman yang belum tercakup dalam buku ini dan belum dijelaskan pada buku ini.

Seni Berkarya dengan Sulam Pita Gramedia Pustaka Utama

Kain flanel saat ini semakin beragam motif dan dapat dikreasikan ke dalam media apa saja. Salah satunya dapat dikreasikan ke dalam berbagai busana seperti dress dan kaos. Dress dan kaos yang semula nampak biasa akan berubah tampilannya menjadi lebih unik dan menarik. Dan dalam buku kali ini kita akan mencoba membuat kreasi flanel sendiri untuk buah hati tercinta dengan beragam tema seperti luar angkasa, peralatan dapur, princess, balon udara, dan masih banyak lagi. Semua tema dapat Anda buat sesuai dengan kesukaan si kecil. Cara pembuatannya pun sudah dijelaskan di dalam buku ini, oya ada polanya juga lho! sehingga memudahkan Anda untuk langsung membuatnya. Selamat mencoba ya. Tiara Aksa

20 Kreasi Sulaman Bunga pada Pernik Cantik Gramedia Pustaka Utama

Menyulam itu menyenangkan, lho. Banyak kreasi yang lucu dan cantik. Bisa bentuk bunga, hewan, buah, pemandangan, atau lain sebagainya. Kamu bisa menggunakan sulamanmu untuk menghias baju, sapu tangan, pun hiasan dinding. Menyulam juga bermanfaat untuk menguatkan ingatan, lho. Banyak manfaat yang bisa kamu dapatkan dari kegiatan menyulam. Lewat buku ini, kamu bisa belajar menyulam dari awal. Mulai memasang kain sampai menyulam berbagai bentuk cantik. Yuk, kita mulai belajar menyulam bersama.

The Art of Embroidery Designs Gramedia Pustaka Utama

Trapunto merupakan salah satu seni menjahit yang sudah ada sejak dulu. Seni menjahit yang etnik ini dilakukan dengan cara mengisi kain dengan isian seperti dakron, kapas, maupun kapuk, sehingga kain akan timbul dan menggebang sesuai dengan pola yang dibuat. Teknik trapunto yang klasik namun mudah dipraktikkan ini dapat diaplikasikan pada benda-benda di sekitar kita seperti sarung bantal kursi, kotak perhiasan, alas piring, tas, tudung lampu meja, dan masih banyak lagi. Dalam buku ini Anda akan diajari bagaimana membuat kreasi trapunto dengan teknik jahit tangan, jahit mesin, bahkan sulam benang. Tak hanya itu, dalam buku ini juga terdapat 30 pola dan beragam aplikasi trapunto. Menarik bukan? Segera simak bukunya! Tiara Aksa

Desain bordir pada garis leher busana Niaga Swadaya

Dalam buku ini, tertulis materi mengenai dasar-dasar dalam memulai menjahit busana, mulai dari menjahit menggunakan tangan hingga menjahit menggunakan mesin jahit. Selain itu buku ini juga menyajikan langkah-langkah membuat bagian-bagian dari busana dengan tampilan fragmen. Buku

ini diharapkan mampu membantu pengajar atau dosen dalam menyampaikan materi praktek dengan mudah karena buku ini juga dilengkapi dengan foto lengkap langkah-langkah pembuatannya.

Sulam Benang untuk Pemula Gramedia Pustaka Utama

Amigurumi merupakan keterampilan tangan dari Jepang dengan menggunakan dasar merajut (knitting) atau merenda (crochet) untuk menghasilkan suatu bentuk. Amigurumi dapat berbentuk apa saja, seperti aneka makanan (kue tart, biskuit, aneka buah, aneka cokelat, dan aneka sayuran), dan bentuk kreasi lainnya. Dalam buku ini, penulis akan memaparkan amigurumi menggunakan dasar merenda (crochet) untuk dikreasikan menjadi 73 bentuk aneka makanan, mulai dari buah, sayur, permen, kue, tart cake, dll. Dilengkapi pula dengan step by step dan pola-pola yang dapat memudahkan pembaca untuk mengaplikasikannya. Para pembaca dapat pula terinspirasi dari berbagai bentuk makanan yang dipaparkan dalam buku ini sehingga dapat mengembangkannya sesuai dengan selera. Amigurumi juga dapat digunakan sebagai pemanis interior (pajangan), gantungan kunci, gantungan handphone, pin, hiasan magnet, hiasan pensil, dan souvenir. Tiara Aksa

21 Kreasi Tas dan Dompot Pesta dengan Sulaman Bunga Gramedia Pustaka Utama

Bordir dan sulam adalah kerajinan yang sudah lama dikenal di Indonesia. Selain itu, respons dan minat masyarakat pada kerajinan ini sangat tinggi. Maka, Anda pun jangan hanya menjadi konsumen saja. Anda bisa belajar untuk menciptakan aneka kerajinan yang unik dan berdaya jual tinggi. Sebab, sulam dan bordir bukanlah kerajinan yang sulit untuk dikerjakan. Buku ini menjelaskan teknik-teknik dasar bordir dan sulam pita yang sangat mudah dipahami. Di dalamnya terdapat beragam teknik sekaligus cara mengaplikasikan dalam sebuah kreasi. Anda dapat langsung mempelajari dan mempraktikkannya sesuai dengan langkah-langkah yang ada. Mudah, bukan? Jadi, tunggu apa lagi? Jangan takut mencoba membuat kreasi-kreasi sendiri dengan inovasi yang lebih luas. Selamat mencoba!

Kerajinan Tgn & Kesn SD 6 (2005) Media Pressindo

Hobi menyulam ditambah sedikit bakat seni bisa menghasilkan pemasukan cukup besar bagi keluarga. Penulis buku ini telah membuktikan hal ini. Seni menyulam bukan melulu bakat, bisa dipelajari dan asalkan ditekuni. Siapa pun bisa mahir menyulam dan menghasilkan kreasi yang indah seperti 28 kreasi tas yang dimuat dalam buku ini. Menyulam adalah seni memilih warna, bahan, dan aplikasi sulaman. Sulaman benang dipadu dengan sulaman pita pada berbagai bahan, akan membuat penampilan barang pribadi Anda menjadi berbeda dan eksklusif. Kreativitas memilih bahan dasar untuk aplikasi sulaman juga menjadi kreasi tersendiri, seperti jins, aneka bahan kain untuk sofa, dan banyak lagi. Aneka motif bunga dapat diperoleh dan dimanfaatkan melalui majalah, buku ataupun internet. Motif bunga mawar, bunga tulip, anggrek, melati, dan aster, dapat menjadi hiasan yang memesona pada tas. Bagi Anda yang memiliki hobi melukis, aplikasi coretan cat acrylic yang dipadu sulaman benang menjadikan kreasi Anda sekaligus menjadi karya seni yang bernilai bisnis.

Sulam Bullion - Dari Mawar Hingga Bunga-Bunga Liar Kepustakaan Populer Gramedia

Desain motif sulam dan bordir Indonesia tak banyak berubah. Sebagian besar hasil sulam mengambil motif natural seperti bunga, hewan, dan tumbuhan. Tak jarang konsumen mulai jenuh

dengan motif yang “itu-itu saja”. Jika tidak segera berani berinovasi, seni sulam Indonesia bisa tertinggal dibanding seni sulam dari negara lain. Buku ini disusun untuk memenuhi tuntutan masyarakat yang kesulitan mendesain ragam hias sulaman dan bordir pada produknya. Dijelaskan bagaimana sebaiknya desainer menuangkan ide dalam desain, menggambar dan menyusun motif sulam, penempatannya pada produk, menyusun warna sulaman, menentukan tusuk hias pada desain, hingga mengaplikasikan desain pada produk fashion. Buku ini juga dapat menambah pengetahuan dan keterampilan masyarakat pecinta sulaman dan bordir yang ingin mengembangkan desain ragam hias. Dilengkapi dengan gambar-gambar tutorial, buku ini bisa dibaca oleh siapa saja yang ingin belajar mendesain motif sulaman dan bordir, baik desainer motif sulam di Industri Kecil Menengah (IKM), siswa tata-busana, bahkan orang awam sekalipun.

Sulaman Bunga Cantik Pada Tas Jinjing Anda SAUFA

Kerajinan Indonesia sudah banyak dikenal diberbagai negara di dunia. Salah satu kerajinan yang telah dikenal di mancanegara adalah kerajinan tekstil, contohnya batik. Kerajinan tekstil merupakan kerajinan yang menggunakan bahan tekstil. Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI), tekstil adalah bahan tenun (seperti cita, kain putih). Tekstil berasal dari serat yang diolah menjadi benang dan kain. Dari kain kemudian diolah menjadi berbagai busana dan kerajinan. Bahan-bahan serat yang dipakai untuk tekstil biasanya berasal dari serat filemen, serat staple, serat alam, atau serat sintesis. Buku ini berisi tentang cara membuat kerajinan tekstil untuk anak-anak. Dengan hadirnya buku ini diharapkan menambah wawasan kerajinan tekstil dan mampu mengembangkan daya kreativitas pembaca untuk mengembangkan kerajinan tekstil. Dengan buku ini, diharapkan mampu mengembangkan ide untuk wirasusaha di bidang kerajinan tekstil.

Desain bordir motif flora untuk bagian depan busana Niaga Swadaya

"Menyulam tidak lagi merupakan kegiatan yang menjemukan, jika dilakukan dengan sepenuh hati. Penulis buku ini telah membuktikan bahwa hobi menyulam ditambah sedikit bakat seni bisa menghasilkan pemasukan cukup besar bagi keluarga. Banyak kreasi dapat dilakukan melalui pemilihan warna, bahan dan aplikasi sulaman. Aplikasi sulaman? Ya, sulaman benang dipadu dengan sulaman pita di atas berbagai bahan akan membuat penampilan tas dan aneka pernik rumah tangga menjadi berbeda dan eksklusif. Banyak motif favorit seperti aneka bunga yang dapat kita peroleh dan manfaatkan melalui majalah, buku ataupun internet. Bunga mawar adalah contoh motif flora klasik karena keindahan bentuknya, selain itu masih banyak pilihan motif bunga yang kaya warnanya. Kreativitas memilih bahan dasar untuk aplikasi sulama benang dan pita juga

menjadi suatu kreasi tersendiri seperti jins, kulit imitasi, dan aneka bahan kain. Bagi Anda yang memiliki hobi melukis, aplikasi coretan cat acrylic yang dipadu sulaman benang menjadi kreasi Anda sekaligus sebagai karya seni yang bernilai bisnis. Buku ini berisi aplikasi sulaman benang dan pita bermotif bunga pada 20 tas dan 11 pernik rumah tangga, antara lain: + aneka tas cantik; + penutup kitab Al-Qur'an; + sarung bantal; + hiasan dinding (lukisan); + tempat perhiasan."

20 Kreasi Sulaman Bunga pada Pernik Cant Gramedia Pustaka Utama

Menyulam dengan pita mungkin paling mudah dari seluruh kegiatan menyulam, terutama bagi pemula. Hampir tak ada yang salah ketika menyulam pita, bahkan kita dapat membuat suatu karya dengan cara yang simple namun menghasilkan karya yang bagus dan cantik. Siapa pun yang dapat menyulam dengan benang pasti dapat menyulam dengan pita. Sebelum menyulam tentunya kita telah menyiapkan gambar sulam yang akan dikerjakan. Dalam buku ini akan diulas dengan lengkap bagaimana dasar-dasar pengetahuan untuk dapat membuat dan melakukan sulam pita. Di antaranya Anda akan diantarkan untuk mengetahui teknik dasar menyulam pita, mengenal alat dan bahan, aplikasi dan perawatan sulam pita.

TEKNIK MENGHIAS KAIN BERBASIS PROYEK Grasindo

Sulam benang merupakan salah satu teknik menghias kain atau benda lainnya dengan metode menjahitkan benang secara dekoratif ke atas kain atau benda lainnya yang akan dihias sehingga terbentuk suatu bentuk atau desain baru yang diinginkan dengan menggunakan berbagai macam tusuk hias. Sulam benang biasanya digunakan untuk menghias pakaian, jilbab, tas, dan bahan lainnya. Pakaian, jilbab, tas, dan bahan-bahan lainnya yang berhiaskan kreasi sulaman tangan selalu disukai dan diburu kaum wanita. Bahkan ada yang sanggup menghabiskan uang ratusan ribu rupiah bahkan jutaan untuk membeli sehelai kain mewah berhiaskan sulaman benang hias halus.

AYO MEMBUAT KERAJINAN TEKSTIL Gramedia Pustaka Utama

Buku kelima yang disusun oleh Endang Rachminingsih ini berbeda dengan buku sebelumnya. Tidak lagi aplikasi sulam pada tas, melainkan pada aneka pernik rumah tangga dan cenderamata. Buku ini memuat 20 kreasi sulaman cantik mulai dari taplak meja, sarung bantal, tutup galon air, celemek, dompet handphone, album keluarga, tempat majalah, tas piknik, hiasan dinding, dan souvenir pernikahan. Bagi peminat dan pencinta seni sulam, kreasi Endang Rachminingsih merupakan karya seni yang membanggakan. Selain mengajar teknik sulam dan memproduksi tas wanita dengan hiasan sulaman, penulis buku ini telah mengukir prestasi melalui berbagai penghargaan: UKM (Usaha Kecil Menengah) berprestasi Provinsi DKI Jakarta, Juara I Lomba Produk Unggulan Kodya Jakarta Barat, dan Produk Unggulan tingkat Provinsi DKI Jakarta.

Best Sellers - Books :

- [A Court Of Frost And Starlight \(a Court Of Thorns And Roses, 4\) By Sarah J. Maas](#)
- [The Going To Bed Book](#)
- [You Will Own Nothing: Your War With A New Financial World Order And How To Fight Back](#)
- [Outlive: The Science And Art Of Longevity By Peter Attia Md](#)
- [Tucker](#)
- [My First Library : Boxset Of 10 Board Books For Kids By Wonder House Books](#)
- [The Alchemist, 25th Anniversary: A Fable About Following Your Dream By Paulo Coelho](#)

- [Reminders Of Him: A Novel](#)
- [Twisted Lies \(twisted, 4\)](#)
- [Regretting You By Colleen Hoover](#)